



Camagüey, 22 abr.-

El Hospital Psiquiátrico de Camagüey René Vallejo Ortiz, una institución pionera en la atención de la salud mental en Cuba, conmemoró su aniversario 52, marcando más de medio siglo de compromiso con el bienestar psicológico de sus pacientes.

Desde su fundación tras el triunfo de la Revolución cubana ha sido un baluarte en el tratamiento de trastornos neuropsiquiátricos, ofreciendo una amplia gama de prestaciones que incluyen rehabilitación, servicios de estomatología, diagnósticos por imagen como rayos X, electroencefalogramas y electrocardiogramas.

Además, cuenta con unidades especializadas en Intervención de Crisis, Psicogeriatría y Adicciones.

Frank Estenoz Pérez, director del centro, extendió sus felicitaciones al equipo y resaltó la necesidad de innovar en la búsqueda de soluciones y alternativas que mejoren el cuidado de los convalecientes y continuar innovando en la prestación de servicios.

Este enfoque proactivo es esencial para enfrentar los retos futuros y asegurar que el hospital siga siendo un referente en el campo de la psiquiatría y la psicología.



Con 280 camas y un enfoque en la atención diferenciada, el colectivo se esfuerza por adaptar sus servicios a las necesidades individuales.

El Psiquiátrico de Camagüey es un espacio de conexión con la comunidad, colaborando estrechamente con instituciones culturales locales para fomentar un entorno de apoyo y comprensión hacia las personas con trastornos mentales. **(Radio Cadena Agramonte)**